



MEDIENINFO

Februar 2024

Le Boat schlägt mit grüner Revolution Wellen in Frankreich

Größter Anbieter für führerscheinfreien Hausbooturlaub stellt Vier-Schritte-Plan vor

Bad Vilbel, 18. Februar 2024. Im Herzen der Lot-Region im südwestlichen Frankreich schlägt Le Boat ein entscheidendes Kapitel für eine grünere Zukunft des Bootstourismus auf. Der führende Anbieter für Hausbootferien auf den malerischen Wasserstraßen Europas und Kanadas stellt vier Schritte für ein noch verantwortungsvolleres Erlebnis vor, die im Jahr 2024 am Lot und dann in weiteren Fahrgebieten umgesetzt werden sollen. Dazu gehören der Betrieb der Hausboote mit einem neuartigen Biokraftstoff, der kaum Spuren hinterlässt, Wasserfilter und -einsparsysteme sowie das Streben nach der Blauen Flagge, die das Engagement für zukunftsweisende Umwelt- und Qualitätsstandards im Bereich des nachhaltigen Tourismus symbolisiert.



© Le Boat: Pont Valentre/Cahors, mit dem Hausboot zwischen schroffen Felswänden und üppig grünen Landschaften

Hausbooturlaub bedeutet Entschleunigung inmitten der schönsten Fluss- und Seenlandschaften. Damit die Attraktivität und Gesundheit der Gewässer auch zukünftig gewährt sind, stellt Hausbootexperte Le Boat Maßnahmen vor, mit denen er zunächst den Bootstourismus am französischen Lot – ein Eldorado für Naturliebhaber – revolutioniert. Bedeutsamste Neuerung ist die Umstellung auf den Biokraftstoff HVO (Hydrotreated Vegetable Oil), mit dem die Freizeitkapitäne fast spurlos und flüsternd auf dem Wasser unterwegs sind. HVO ist kein

gewöhnlicher Biokraftstoff. Er wird aus den biologischen Resten wiederverwendeter Fette sowie von Gemüseabfällen gewonnen und senkt die Kohlenstoffemissionen um ganze 90 Prozent.

Ein weiterer Schritt Richtung Nachhaltigkeit ist das UV-Filtersystem von Le Boat, das gereinigtes Trinkwasser produziert und den Einsatz von unzähligen Plastikflaschen über die Hausbootsaison hinfällig macht. Ebenso rücksichtsvoll wie effizient ist die Nutzung von Fluss- statt Frischwasser für die Reinigung der Flotte. Dass dem Marktführer für führerscheinfreien Hausbooturlaub die Umwelt in seinen 18 Fahrgebieten am Herzen liegt, soll zukünftig die Blaue Flagge symbolisieren. Die aussichtsreiche Bewerbung von Le Boat um dieses Umweltzeichen für seinen Standort in Douelle bestätigt das Bestreben für eine grünere Zukunft, für die sich Le Boat Kunden bewusst entscheiden dürfen.

ÜBER LE BOAT

Le Boat verfügt über die größte Auswahl an führerscheinfreien Bootsferien auf Europas Wasserwegen: über 900 Hausboote, eingeteilt in vier Komfortklassen, in 18 Regionen in neun Ländern (Europa: Frankreich, Deutschland, Italien, Belgien, Niederlande, Irland, England, Schottland sowie in Kanada). Ob für eine Familie, Freundesgruppen oder einzelne Paare: Alle Boote mit Platz für zwei bis zwölf Personen sind ohne Vorkenntnisse zu steuern. Sie bieten einen geräumigen Salon, separate Schlafkabinen, Duschen mit fließend Warm- und Kaltwasser und komplett ausgestattete Küchen. Von Besteck und Geschirr bis zu Bettwäsche und Handtüchern steht alles an Bord bereit. www.leboat.de

PRESSEKONTAKT

noble kommunikation GmbH
Anett Wiegand
Luisenstr. 7
D-63263 Neu-Isenburg
Tel.: +49 (0)175 925 523 9
E-Mail: awiegand@noblekom.de

